

La UA líder en proyectos de cooperación interuniversitaria - La Verdad - 25/06/2015

La UA, líder en proyectos de cooperación interuniversitaria

EFE

ALICANTE. La Universidad de Alicante (UA) es líder en Europa en proyectos de cooperación interuniversitaria, según el ranking del programa Tempus IV, en el cual han participado 674 universidades de toda la Unión Europea (UE), afirmaron ayer desde la institución académica alicantina.

La Comisión Europea hizo públicos los informes de los proyectos europeos relacionados con la enseñanza universitaria, incluido el programa Tempus IV, cuyo ranking lo encabeza la UA. Este programa tiene como objetivo contribuir a la reestructuración del sector de la enseñanza superior en los países de Europa del Este y Oriental, mediante la cooperación interuniversitaria y los intercambios

de estudiantes y profesores, así como la cooperación entre empresas y universidades de los países de la UE y de la Europa del Este y Oriental.

De acuerdo con los datos hechos públicos en Erasmus Stats 2012-1013, España fue el tercer estado que intervino en más proyectos del programa (214), sólo por detrás de Italia y Alemania (223 y 222, respectivamente).

En concreto, la UA es la institución académica que ha participado en un número más elevado de programas en el marco del Tempus IV.

Este programa se ha desarrollado entre 2007 y 2013, y éste es el último informe del Tempus IV, puesto que sus proyectos pasarán ahora a financiarse bajo las siglas de los programas Erasmus+ y Horizon 2020.